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４月１６日 ( 土 )　１５時より、サンプリエールにて

第４０回定時総会が開催されました。

開会の前に３月１１日に発生し、今なお不明者が多

数にのぼる東日本大震災で亡くなられた皆様のご冥

福をお祈りして黙祷を捧げました。

長崎出島支部の飯田会員の司会で総会は始まりま

した。松尾代表理事の開会挨拶の後、長崎浦上支

部の宮崎会員が議長に指名され、議事が始まり第１

号議案の２０１０年度活動報告や決算報告、監査報

告がありました。第２号議案の役員改選については、

理事選考委員長の諫早支部 平湯会員より議案書の

新役員体制が紹介されました。第３号議案の２０１１

年度活動方針案と予算案の説明も滞りなく行われ、

全ての議案が承認されました。

今回退任された三田副代表理事と落水島原支部

長、木下情報広報委員長から活動の思い出を交えな

がら退任の挨拶があり、全員から労いの拍手をいた

だきました。

第２部は、北海道同友会代表理事の守和彦氏より

「北海道同友会で進めてきた『憲章』から『条例』へ」

のテーマで記念講演でした。北海道は１２支部

５, ５５７会員を擁し、長崎と比べようのない大きな

同友会です。その中で中小企業憲章を具体的に推

進するにあたり、「中小企業の立場で考える：Think 

Small First」という大変明快な言葉で進められて、

パプリックコメントの中に、中小企業家のことを盛り

込まれたご苦労を話されました。

第３部では、行政や金融機関、大学関係などの

様々なご来賓を迎え、日本の元気、長崎の元気を盛

り上げていこうという趣旨で活気のある懇親交流会

第４０回定時総会 開催さる‼

松尾代表理事による活動方針説明 記念講演に聴き入る皆様 北海道同友会  守代表理事
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となりました。２０１０年度は４８

名の会員純増と元気が出始めた長

崎同友会の象徴として、会員拡大

表彰が行われ、来期への意気込

みの披露もあり盛り上がりました。

例会皆勤賞の多数の皆さんも表彰

され、名前が発表されると大拍手

と喝采に包まれました。

新任役員の皆さんが一言ずつご

挨拶され、内山副代表の元気が出る万歳三唱で締

め括りました。

機関 ・団体名 役　　　職 お名前

長崎県　産業労働部 部　長 上 村 昌 博 様

長崎県　産業労働部 産業政策課長 沢 水 清 明 様

長崎県　産業労働部 産業振興課長 平 田 修 三 様

長崎県　産業労働部 産業技術課長 上 原 哲 之 様

長崎県　産業労働部 企業立地課長 加 藤 　 純 様

長崎県　産業労働部 商工金融課長 佐 藤 雅 秋 様

長崎市　商工部 部長 高比良　　　　実 様

長崎県中小企業団体中央会 専務理事 安 永 憲 一 様

㈶長崎県産業振興財団 常務理事兼事務局長 宇 戸 真 二 様

長崎県経営者協会 専務理事 白 石 幸 男 様

長崎県信用保証協会 専務理事 清 田 俊 二 様

日本政策金融公庫　長崎支店 中小企業事業　総括課長 池 田 　 寛 様

日本政策金融公庫　長崎支店 国民生活事業統轄 矢ヶ崎　雅　巳 様

商工組合中央金庫　長崎支店 支店長 大 井 康 司 様

十八銀行 執行役　本店営業部長 福 富 　 卓 様

親和銀行 長崎営業部　部長代理 林 田 宜 光 様

長崎銀行 本店営業部　副部長 松 崎 昭 彦 様

長崎大学　共同研究交流センター 専任教員 ・准教授 竹 下 哲 史 様

長崎総合科学大学　産官学連携センター センター長 池 上 国 広 様

NHK　長崎放送局 局長 合 田 敏 行 様

長崎新聞社 総務局長 今 福 雅 彦 様

毎日新聞社 長崎支局長 潟　永　秀一郎 様

第４０回　定時総会　ご来賓一覧

２０名もの来賓の皆様 山領さん 増強ツールありがとうございました‼ 皆様たいへんお疲れ様でした。

松永さん 経営指針よろしくお願いします。 川口さん 経営フォーラム盛り上げて下さい。

（順不同）
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県南ブロック総会・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

日　時：４月２３日（土）１８時３０分

会　場：ホテルニュータンダ

　東日本大震災で亡くなられた皆様のご冥福をお祈

りして全員で黙祷した後、２０１１年度県南ブロック

総会が開催されました。

　飯田義則会員 ( 長崎出島支部 ) に粛 と々司会進行

していただきました。

　スローガンを次期青年経営者会会長の西村繁彦会

員 ( 長崎浦上支部 ) より元気よくリードしていただき、

唱和しました。

　内山ブロック長より、ブロック制９年目の抱負や支

部長・役員の皆さんの運営努力に謝意を表され、今

後も活発な委員会活動や震災に負けない同友会らし

さへの期待を述べられました。

　議長は、岩崎誠一会員 ( 長崎出島支部 ) が指名

され、議事録作成人は私・福元、議事録署名人は、

長崎浦上支部から上野辰一郎会員、長崎出島支部か

ら加瀬和利会員が指名されました。

　議案審議は、内山ブロック長より２０１０年度活動

報告、福元より決算報告、山口監査役より監査報告

が報告され、承認されました。続いて、２０１１年度

の役員選考経緯を江村役員選考委員長の資料によ

り説明され、承認されました。最後に、２０１１年度

活動方針を内山ブロック長から説明、２０１１年度予

算案を福元より説明し、承認されました。

　退任役員の岩崎誠一組織委員長と川口青年経営

者会会長の任期中の御礼の挨拶があり、その後、出

席した新任役員より抱負が述べられました。

　委員会報告では、永池会員より、経営指針づくり

委員会の活動方針の説明と参加の要請がありました。

　新たに新会員となられた長崎浦上支部の植木博路

会員と小坂元一会員へ出口支部長からバッジの贈呈

があり、お二人から挨拶がありました。

　芦塚事務局員より、インターンシップ受け入れの説

明があり、予定より５分早く全ての議事を終了しまし

た。

　その後、別室で濱田長崎出島支部長の開会の挨

拶で交流会が始まり、各テーブルで震災の影響等や

様々な話題で交流が行われました。終盤に県総会で

できなかった昨年度の例会皆勤賞の表彰が、飯田会

員、岩崎会員、中村勝志会員 ( 長崎浦上支部 ) に内

山ブロック長より行われました。

　最後に、出口長崎浦上支部長の挨拶で締め括りま

した。

( 文責　長崎浦上支部　福元　充 )

島原支部総会・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

日　時：４月２３日（木）１８時３０分

会　場：ホテル南風楼

　４月２３日ホテル南風楼にて、２０１１年度の島原

支部総会が開催されました。議長を上田会員が務め

られました。内容と致しましては、前支部長の落水

さんからの活動報告があり、反省点や今後の島原支

部の抱負等をのべられました。約一年半の間お疲れ

様でした。そして新支部長に敷島さんが任命されま

した。敷島支部長より、今後の活動方針の話があり「会

員拡大、目標４０名、例会の充実、会員相互の親睦」

などがあり、活動として、「現在開催している島原 IT

クラブや８月から開催予定の財務の勉強会を通して会

員の拡大。年内に１〜２回は、島原支部内の会員に

報告してもらう。家族参加の懇親会やイベントを開

催する。」などをのべられました。新役員・新委員会

の任命があり副支部長の坂田さんをはじめ、各委員

会の委員長、副委員長の任命もありました。私自身

も情報広報委員長に任命されましたので、今後身が

引き締まる思いになりました。前委員長の上田さんに

色 と々聞き、島原支部が今後発展していけるように

私自身も頑張っていこうと思います。何よりも島原支

部はまだ若い支部ということもあって、会員の拡大が

必要だと思います。昨年度の目標も４０名を掲げてい

ましたが、達成出来ませんでしたので、本年度はみ

んな一致団結して４０名を達成出来るように頑張って

内山ブロック長による活動方針案発表 例会皆勤、おめでとうございます！粛々と進む審議
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いこうと思います。内島会員からの決算報告後、無

事に支部総会が終わりました。私も同友会に入会し

て２年程になりますが、例会の報告でいろいろな方

の経営の戦略や方針・悩み等を聞き、勉強になるこ

とがたくさんありました。

　なかなか私自身の考え方がまだまだあまいので、

実践の方には結びついてこないのですが、今後とも

同友会でいろいろな学びをして皆様に愛される会社・

信頼される経営者になれるように頑張っていこうと思

います。

（文責　下田　幸徳）

諫早支部総会・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

日　時：４月２１日（木）１８時３０分

会　場：諫早観光ホテル　道具屋

　今年度の総会も、滞りなく議案を満場一致で承

認しました。今年度は、同友会の会員増強の強化

と教宣活動の一環として、ホームページの作成や

コミュニティーＦＭを活用し、毎月、会の活動や

各会員の事業のＰＲ活動を案内する番組枠を設け

る内容の話がありました。これは、今年度にかけ

る支部長の思いを感じ取れました。今年 1 年の活

動を通じた時、会員の誰もが、同友会がより良い

方向性に向かっているような期待をもったのでは

ないでしょうか？

　そして、記念講演として西村専務理事にお話し

頂きました。同友会に入会したものの、最初は会

の雰囲気になじめなかった事、また青年経営者会

で学び、現状に至っている事をお話していただき

ました。

　また、講演の中では、事業所の業務内容から今

後の展望などお話していただきました。

　講演終了後は、懇親交流会を開催し、親睦を深

めることができました。その中で、歴代の支部長

の話などを聞くことができたことで、会のすばら

しさを再認識する事ができました。

( 文責　福田　博文 )

敷島支部長による活動方針案発表 熱心に聴き入る皆様 新役員の皆様よろしくお願いします

東村さん  入会おめでとうございます 西村専務理事  ありがとうございました 例会皆勤の皆様
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大村支部総会・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

日　時：４月２１日（木）１８時３０分
会　場：長崎インターナショナルホテル

大村支部総会は、昨年度の活動報告や決算報告
そして今年度の予算案や支部長の所信表明等、出
席者の承認を受け約１時間程で無事に閉会いたしまし
た。

その後各委員会でのミーティングに入り、各委員長
が今年度の活動方針や内容等を説明し、どの様な活

動を行ってゆくのか、委員会内で意見を出し合い、方
向性が決まったのではないかと思います。

その後は懇親交流会の中で各委員長が活動方針
を発表しメンバーの紹介も行いました。各会員が其々
に自己紹介を行うなど大いに盛り上がりを見せました。

新入会員の挨拶や普段とは違ったイメージを見せる
会員など新たな発見があったいい支部総会だったと思
います。

（文責　小濵　新二）

佐世保支部総会・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

日　時：４月２６日（火）１９時
会　場：サンホテル飯田

　今回行われた佐世保支部総会には、多くの方が参
加されました。
　第１部総会も無事終了し、役員には本年度も支部
長を務めていただく千北さん、副支部長の川下さん、
江口さん、今期から情報広報も加わった総務広報委
員長の中島さん、例会委員長の尾崎さん、仲間づく
り委員長の山領さん、政策・障がい者問題委員長の
原田さん、経営方針づくり委員会の東さん、原さん、
４０周年委員会の吉原さん、村山さんに就任してい
ただきました。各委員会活動をみんなで応援してい
きましょう。
　第２部新入会員オリエンテーションでは、約２０分
間の同友会ビデオ鑑賞の後、佐世保支部の村山隆之
会員（㈱長崎地検　代表取締役社長）に『同友会に
入会して得たものとは？』というテーマで報告いただ
きました。
　１．同友会の歴史
　２．同友会での研修
　３．病気になって

　同友会に入って、１か月後には例会委員長になり、
回数を重ねるうちに人前で話ことが苦手ではなくなっ
たこと。
　同友会に入って、いろいろな書類作成をするよう
になって、おのずとパソコンを使えるようになったこ
と、今回の佐世保支部組織図なども作成できるよう
になったこと。
　同友会に入って、いろいろな人と知り合えたこと。
そのおかげで長崎伊王島の温泉を採掘できたこと。
　病気になって現場に出られなくなり、社員を把握
するのにアンケートを使った社員同士による評価方
法やパソコンを使った情報の整理によって人材把握
をしていること。
　特に最後の人材評価については、大変参考になり
ました。との意見もありました。
懇親交流会では、山領会員（仲間づくり委員会）の
功績をたたえた表彰もあり、新入会員のひとこと挨
拶もあり、みなさん充実した時間を過ごせたのでは
ないでしょうか。

（文責　永末　勝宏）

宮田支部長による活動方針案発表 発表に耳を傾ける皆様 充実した委員会ミーティング

千北支部長による活動方針案発表 村山会員ありがとうございました 吉岡さん  お元気で！
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　長崎同友会のチャーターメンバーである中村諭さんを偲ぶ会の開催にあたり、お集まりの皆様に、
ひと言御礼申し上げます。
　長崎同友会の創立は、１９７２年１１月、全国第１０番目、九州では、福岡に次いでの早いスター
トでした。同友会運動もようやく緒についたばかりで、翌７３年に「同友会三つの目的」が制定され、
私たちの進むべき方向が明確となりました。
　長崎同友会におかれましては、発足2年後の１９７４年2月に第4回全研開催を担当いただき、折
しもオイルショックのさ中、「決して悪徳商人にはならない」の声明を採択する歴史的全研を成功させて
いただきました。この声明が「地域や国民と共に歩む中小企業をめざす」という同友会理念として発展、
定着いたしました。
　中村さんは、このような同友会運動の歴史を刻む上で、大きな役割をはたしていただきました。
　今日、全国すべての都道府県に同友会は存在し、4万2千名の史上最高の会勢で今年度はスター
トをきりました。現在、東日本大震災という未曽有の危機が日本全体を襲っていますが、私たちは「中
小企業こそ日本経済の主人公」の気概と使命感を持ち、この国難ともいえる事態に立ち向かっていく
決意を固めております。
　そして、仲間を増やし、大きな同友会を建設していくことが、中村さんの思いを引き継ぐことになる
と確信しております。
　中村さんの業績を偲びつつ、長崎同友会の皆さまのご健闘を祈念申し上げます。

2011年4月10日
中小企業家同友会全国協議会
会　長　鋤柄　　修

故　中村　諭さんを偲ぶ会へのメッセージ

「故　中村  諭さんを偲ぶ会」

　去る４月１０日（日）正午よりサンプリ

エールにて、「故　中村諭さんを偲ぶ会」

が執り行われました。

　中村さんは最後のチャーターメンバー

として、長崎同友会設立以来、たいへん

ご尽力頂きました。

　中村さんとの思い出に包まれながらの

あっという間のひとときでした。

　世話人の皆様、ご出席いただいた皆様

　たいへんありがとうございました。尚、

中同協鋤柄会長からのメッセージを披露

させて頂きます。
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青年経営者会総会・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

日　時：４月３０日（土）

会　場：割烹いろは

　４月３０日（土）「割烹いろは」にて第２８回を数

える２０１１年度青年経営者会定時総会が行われまし

た。

　冒頭、川口会長より震災後に行われた総会である

た　め巷では自粛が叫ばれておりますが、私たちは

経済団体であるため自粛ではなく大いに盛り上げ経

済活動を活発化させていこうという発声で開催されま

した。

　今年は北九州青年懇話会より１０名の参加をいた

だいた他、内山ブロック長や青経ＯＢの来賓を迎え、

参加者３１名にて行われました。

　議案事項については全会一致により可決され２期

会長を務めた川口氏より新会長　西村繁彦氏にバト

ンタッチされました。

　西村氏は三役の若い力で新しい青年経営者会を築

いていこうと意欲を見せ本年度の抱負と皆さんへの

協力要請を熱く語られました。

　総会終了後懇親会に移り、今回卒業を迎えられた

㈱フォレストの森さんと㈲松尾鉄工所の松尾さんに

ご功労頂きました事に感謝し記念品が西村新会長よ

り送られました。懇親会では北九州青年懇話会の方々

とも活発な意見交換が行われ和やかな雰囲気で本

年度をスタートしました。

( 文責　秋月　徹雄 )

例会開催を
大変悩まれた
出口支部長の
挨拶から始ま
りました。 東
日本巨大地震
で亡くなられ
た方々のご冥
福をお祈りしま
す。また被災さ

れた皆さまへお見舞い申し上げます。
今回、島崎さんの報告をお聞きしとても元気を頂

きました。まず島崎さんの経歴を紹介いたします。
　昭和３３年３月１５日生まれ、例会当日が島崎さん
の誕生日です。お父さんが保証人としての負債を返
済し続ける状況の中、大変苦労した少年時代を経験
されたようです。同友会暦１０年、現在は、パンフ

レット、チラシ、
ポスター等の
作成　 テレビ
コマーシャルや
番組の企画制
作　ビデオ撮
影とＤＶＤ制
作　写真撮影
などの業務を
展開されておら

れます。また、幅広い知識を活かし、県や市からの
委託業務も多いそうです。
＜島崎メモ＞（報告を聞いた私のメモ）
①若いときの苦労は買ってでもする、後でためにな

る。
②目標額を設定した貯金を達成するのは難しいが、

借りたお金なら結局返済してしまう。
③東京では九州弁（長崎弁）を活かせ。
④お客様が求めること以上のことを提供するよう心

がける。
⑤社長は常に社員から見られている。
＜島崎さんの同友会への関わり方＞
　島崎社長は、入会当時は会員との交流がなく退会
も考えられたそうです。ここで、島崎流の同友会へ
の関わり方は、『例会に積極的に参加し、メンバーと

長崎浦上支部例会報告
日 時 ３月１５日（火）午後６時３０分
会 場 ギャラリーヘキサ
テ ー マ 『私にとっての同友会とは？』

報 告 者 ㈱リンク　代表取締役
　島崎　和紀　会員

盛り上がった懇親会川口会長による開会挨拶 西村新会長  よろしくお願いします。
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今回の報告者は大和ハウス工業の長崎支店長とい

うことで最初は何で？と思っておりましたが、４８歳

で１００名程の社員さんを抱える、藤井氏の社員教

育における「念い」はたくさん学ぶ事がありました。

生い立ちからから話をされましたが、非常に厳格

な父親の下で育

ち、それが自分

の人生の岐路に

なったこと。私

はそ の 話 を 聞

き、今の藤井氏

の人間性が形成

されたんだなぁ

と感じました。

そして、仕事への熱意を話されました。

入社してからは毎日が勉強という、勉強熱心な方

で、入社当初は他社がどのように作っているのか知

るために、朝早くに現場を見て回って、自社と他社と

島原支部例会報告
日 時 ３月１７日（水）午後７時
会 場 ホテル　南風楼

テ ー マ 『縁を絆へ』
〜リーダーの役割（部下の育成）〜

報 告 者 大和ハウス工業㈱　長崎支店長
　藤井　公彦　氏

長崎出島支

部の３月例 会

は、「不屈の魂！

どん底から這

い上がって」と

いうテーマで、

大村支部の宮

田正一会員（株

式会社ミヤタ

専務取締役）にご報告頂きました。

開会に先立ち、東日本大震災において犠牲になら

れた方々へ１分間の黙祷を捧げました。

前半は、宮田さんから、ご自身の過去の倒産経験

を語って頂きました。宮田さん自身、「同友会だから

ここまで話した」と言われたほど、当時の取引先・

債権者との間

の大変な経験

を報告してい

ただきました。

後半は、 現

在の株式会社

ミヤタでの取り

組みをご紹介

頂きました。

会社の経営理念として「健康な漬物文化の提供に

よりお客様の満足と社員の幸せを実現することで社

会に貢献する企業を目指す」を掲げ、トップあるい

は経営者 , パート従業員に至るまで業務に取り組ま

れていらっしゃるということです。そして、社員・パー

ト従業員から直接意見を聞き、それを会社全体に

フィードバックする仕組みを作り、取り組まれていらっ

しゃることも紹介して頂きました。

報告の後のディスカッションでも活発な意見交換

がなされ、さらに、報告者に多数の質問も寄せられ、

参加した皆さんの関心の高さがうかがえる例会となり

ました。

（文責　吉田　修司）

長崎出島支部例会報告
日 時 ３月２３日（水）午後６時３０分
会 場 長崎ワシントンホテル
テ ー マ 「不屈の魂！　どん底から這い上がって」

報 告 者 ㈱ミヤタ　専務取締役
　宮田　正一　会員（大村支部）

の意見交換で会に馴染んでいく』　『同友会で失敗し
てもかまわない、それを自分の仕事場で活かせばい
い』『委員に進んでなることで参加機会を増やす』こ
のように積極的な同友会との関わりで、会員の成果
や悩み、問題などを聞くことが出来たこと。また会
員からの仕事の依頼もあるそうです。島崎さんは、
現在情報広報委員長として活躍されておられますが、
次の目標はビジネス名簿を作成し、会員相互のビジネ
スチャンスの場を提供したいそうです。期待しています。
＜例会参加の感想＞
　私は、２００９年の１１月から社長として経営に取
組んできましたが、目標を達成してもどこか達成感

がなく、何かを見失っているような時に同友会に出
会いました。経営フォーラム２０１０への参加です。１、
よい会社をつくろう。２、よい経営者になろう。３、
よい経営環境をつくろう。この三つの目的は、目指
す方向をはっきりと教えてくれました。私も例会には
積極的に参加し、多くの会員の方と知り合い、多く
を学び、多くの失敗をして、例会で習得したことを自
社で活かしていこうと思っています。三つの目標の実
践は簡単にはいかないでしょう。しかし、例会での学
びは自身を変革するチャンスと確信しています。

（文責　吉澤　健）



─ 9─

今回の例会

は、 会員さん

の奥様や他支

部の女性経営

者が参加して

いただいたの

で従来にない

雰囲気の中で

始まりました。

５年前に御主人である社長が他界し、社長に就任

した石橋氏。事業を継続すると決意したのは、社員

は自分が産んだ子供と同じであるから捨てられない

という思いからであった。

しかしながら、社長夫人から社長に就任した時か

ら、 さまざま

な問題点や困

難が噴出した

そうです。ま

ずは、資金面。

取引銀 行との

向き合い方をど

うするか？そし

て、社長就任

と同時に発生した事務所移転の問題。また、社員さ

んとどのように向き合っていくのか？

社員さんとの向き合い方に関しては、現在に至る

まで、苦悩の連続のようです。そのような状況のな

かで、同友会に出会い、悩みを相談できる仲間が出

来たと言っていました。

グループディスカッションでは、共感する意見や、

アドバイスに近い意見などさまざまな意見も出まし

た。その反面、石橋氏の苦悩を知らずにいた同友会

のあり方は、反省させられる課題となりました。男

社会といわれる建設業の中で奮闘されている石橋さ

んの今後のご活躍を祈願いたします。

( 文責　福田　博文 )

諫早支部例会報告
日 時 ３月１８日（金）午後７時
会 場 諫早観光ホテル　道具屋

テ ー マ 女性経営者必見！
「突然、社長になったなら⁉」

報 告 者 ㈲石橋工業　代表取締役
　石橋　ゆかり　会員

の違いを勉強さ

れ何がどう違う

のか徹底して研

究されたそうで

す。

入社して１８

年間で契約した

件数は１５４棟

と決して多い契

約数ではないそうですが、建売棟数は１棟だけだそ

うで、他は全てお客様と信頼関係を作り注文販売だ

そうです。

現在でもその１５４件のお客様とはご縁を大切にさ

れ、家族ぐるみで付き合いがあるそうです。また毎

年お客さんの奥さんへ誕生日カードを贈られるとのこ

と。小さな事ですが非常に喜ばれるそうです。

リーダーの役割としては、

① 部下に対して目標を明確にビジョンを語る

② 夢に向かう為の道を創る。

を話され、一番印象的だったのは、苦手な社員さ

んほど、コミュニケーションを図るということでした。

報告を聞きながら「すごいな〜」と関心させられる

事ばかりでした。

そして、最も印象に残った言葉として、『夢八変化』

夢→希望→目標→計画→行動→実績→反省→進捗→

夢でした。

本当に藤井氏は縁を大切にされる方でした。

名刺交換をさせて頂きましたが、翌日にはお礼の

ハガキが届きました。本当に行動として実践されてる

姿に感銘を受けました。

今年度最後の例会となりましたが、本当に内容が

濃い例会でした。

（文責　上田　五月男）

ホームページのバナー広告を募集しています！
●お問い合わせ●

事務局まで
（月５００円です）
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今回は、 ま

ず初めに東日

本大震災で亡

くなられた方々

へ１分間の黙と

うを捧げ、 例

会をスタート致

しました。３月

例会は佐世保

支部会員の東浩一郎さんより「ライフプランで社員の

モチベーションを上げよう!」というテーマでご報告

頂きました。

東さんは昭和３６年生まれで例会前日が誕生日

だったとのことで会場から大きな拍手が贈られまし

た。

佐世保市の三ヶ町で東建具店の長男として誕生、

戦後東家で相談し、将来は何の商売が儲かるだろう

と相談した結果、木材屋、建具屋、薬屋を夫々選択し、

東さんのご実家は建具屋を選択したそうです。

家の近くは外国人バーが多く多感な時期を外国人

と接する機会が多く、英語の歌が堪能とのこと ( そ

う言えば英語の歌うまいんです )、誰しもが経験する

大学卒業時の仕事の選択ですが、家業ではなく、ビ

ジネスマンになりたいと志し、事務機器のセールスマ

ンを選択されました。

事務機の営業を１２年間経験し、全国でも有名な

佐世保アーケードの中に建具屋があるのもどうかな ?

と思い、建具屋を閉めてテナントビルを建築し不動

産業を始めたそうです。

不動産も当初は順調だったそうですが、３年後に

核テナントが退去し、その後景気の波を受けご苦労

されたようです。

その頃、いちごのベンチャー企業を立ち上げられ

たそうで、何故いちごか ?というと、いちごは冬がシー

ズンですが、洋菓子店等に夏場にいちごを提供しよ

うと考え、オーストラリアで生産し、空輸して販売し

ようとしました。東京都内約３０００店舗に DM を送

付し２００件の問い合わせがあり、東京都内を試食

訪問で営業活動をされたそうです。

順調にいっていたいちご事業でしたが、途中訳あっ

て頓挫し、熱心に誘ってくれていた保険の話を聞い

て現在のソニー生命に入社したとのことでした。

さて本題です。

企業は人・物・金の三要素で構成されています。

人は人材、人在、人財という言葉によく分類され

ますが、企業にとって最も必要なのは「人財」であ

今月の例会は、「経営指針実践報告」と題しまして

福岡同友会の永久会員に報告して頂きました。

経営指針を作るまでの経緯や苦労話など話して頂

きさらには様々な資料を提示して、作成に当たりどう

考えてどう作成して行くのか細かい所まで報告して頂

きました。個人的にも大変興味がありましたので、一

つ一つの資料に目を通すので精一杯で報告の内容を

聞き逃す位でした。

グループディスカッションも白熱した意見の交換が

行われたようで、報告者への質問も様々な内容でし

た。

２回に渡り経営指針に関する報告を聞き、漠然と

していた物が少しずつ見えてきました。来年度の経

営指針作りにはぜひ参加して自社の変革を行いさら

なる発展に力を注ぎたいと思います。

（文責　小濱　新二）

大村支部例会報告
日 時 ３月１７日（木）午後７時
会 場 長崎インターナショナルホテル

テ ー マ 「経営指針が会社を変えた」
〜実践報告〜

報 告 者 永久工業㈱　代表取締役
　永久　美生　会員（福岡同友会）

佐世保支部例会報告
日 時 ３月１８日（金）午後７時
会 場 佐世保市民会館

テ ー マ 「ライフプランで社員のモチベーションを上げ
よう！」

報 告 者 ソニー生命　長崎支社
　東　浩一郎　会員
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りますが、 企

業には人の問

題があります。

ここで出てく

るのが、「ワー

クライフバラン

ス」というもの

で す。 人 財と

は、 仕事と家

庭の両立ができている人が望ましい。両立できバラ

ンスがとれている社員が多いほど会社は成長し業績

も向上する。

従業員の家庭での目標、仕事での目標を明確にす

るのがライフバランスです。

ライフプラン ! いわゆる人生設計を行い、計画を

立てて目標を設定しやる気を出す。

なるほど、報告をお聞きするうちに経営計画書の

個人版というところでしょうか ?

経営者である社長がライフプランを力説するより、

東さんのような外部の方にライフプランを設計して頂

く方が社員さんも受容し易いように思われます。

出席者からは「福利厚生の意味が分かり易かった」

等の意見が多数あり、最後は座長である江口会員の

挨拶で締めくくりました。

例会ご出席の皆様ありがとうございました。

（文責　吉岡　勇治）

今回の例会

は、福岡同友

会の吉原住宅

㈲吉原勝己氏

を訪問しての

移動例会でし

た。吉原氏は

３月３日の中小

企業問題全国

研究集会（岡山）で自立型企業をテーマに経営革新

の事例報告をされました。その報告を今回１０名で

聴くことができ大変有意義な時間でした。

山王マンションでは、実際現場を案内していただ

きながらの説明でしたので、建築のことが分からなく

ても改築前、改築後の違いやデザインが一部屋ごと

に違うのがよくわかりました。またその改築のデザイ

ンについてのこだわりや建築家の観念にとらわれた

デザインで

はなく住む

側に立った

デザインに

仕上がって

いることに

感動しまし

た。

新高砂マ

ンションでは、一流の建築家のデザインした部屋と

すべてを新しくするのではなくそこに使われている良

いものを活かす空間づくりの部屋を紹介していただき

物を大切にすることを報告いただきました。

冷泉荘では、部屋を借りる人が内装や間取りを自

由に変えることができ、出ていく場合にはそのまま

の状態で出ていく、他の人が入居する場合は気に入

ればそのままで、気に入らなければ自分で改装を行

う、敷金等発生しないコストがかからないシステム作

りをされていました。

本当にありがとうございました。

（文責　津崎　幸三）

平戸松浦北松支部例会報告
日 時 ３月１７日（木）
テ ー マ 「経営理念で育てる企業」（移動例会）

報 告 者 吉原住宅㈲　代表取締役
　吉原　勝己　氏　（福岡同友会）

青年経営者会３月例会は、一大イベントのハタ上
げ大会でしたが、あいにくの天候により中止となりま
した。いろいろな方々に協力していただいたお弁当
やお菓子を各園に配りに行くと、すべての園の先生、

子供たちがすごく残念がっており、本当にさみしい思
いをしましたが、中止になっても「来年も楽しみにし
ています」とお礼を言われました。

このハタ上げ大会は私たちも、そして園の方々も
楽しみにしているイベントなんだと再度確認出来まし
た。準備に協力して下さった皆様、本当にありがとう
ございました。

( 文責　西村　繁彦 )

青年経営者会例会報告
日 時 ３月２１日（月）春分の日
会 場 唐八景公園
内 容 春一番、ハタ上げ大会
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●県南ブロック

日 時 ６月２３日（木）午後６時
会 場 水辺の公園レストラン
内 容 慶祝例会

１２名の慶祝者の皆さんを迎えてお祝いいたし
ましょう。１１時より伊勢宮神社で清祓いをい
たします。

●大村支部

日 時 ６月１６日（木）午後６時３０分
会 場 長崎インターナショナルホテル
テ ー マ 経営体験報告
報 告 者 ㈱双葉建設　代表取締役

　益田　智行　会員
先代社長の逝去（昨年８月）に伴い、急遽代表
取締役としての重責を決断された際の苦労を含
めて経営体験報告をしていただきます。

●諫早支部

日 時 ６月１６日（木）午後７時
会 場 諫早観光ホテル　道具屋
テ ー マ 未定
報 告 者 ㈱杵の川　代表取締役

　瀬頭　信介　会員
老舗４代目社長としての瀬頭氏には社長就任後
の苦悩や社員との関わり方などご報告していた
だきます。

●島原支部

日 時 ６月１６日（木）午後７時
会 場 ホテル南風楼
テ ー マ 「お役に立つ為に」
報 告 者 ㈱本多商会　やすらぎ会館

代表取締役
　本多　純平　会員
実家に帰って来て家業から企業へ組織の変革を
行うにあたり世代交代の苦労話をして頂きま
す。

●佐世保支部

日 時 ６月１７日（金）午後７時
会 場 佐世保市民会館
テ ー マ 仕事に活かすパソコン術
報 告 者 System and Tool Solution

ネットワーク研究会　代表
　永末　勝宏　会員
昨年独立されて、現在に至るまでの経営体験を
踏まえながら、よりビジネスに活かせるパソコ
ン術を、会員に伝授します。

●北松浦支部

日 時 ６月１６日（木）午後７時
会 場 松浦シティホテル
テ ー マ 「我社の経営方針」
報 告 者 ㈱スタイルマート　代表取締役

　堤　直司　会員
家具業界は、全国的にみてもマーケットの縮小
により、販売店が以前の半分以下になったとい
う状況の中、新店舗を出店し新たな取り組みを
されている新入会員の堤氏に報告頂きます。

●青年経営者会

日 時 ６月２５日（土）
会 場 未定
内 容 慶祝例会

今年厄入りを迎える会員が１年間平穏無事に過
ごせるよう、皆で手厚くお祝いをする例会です。

６月例会案内

中小企業家同友会全国協議会

第４３回定時総会 in 北海道
２０１１年７月５日（火）〜６日（水）

主 会 場：ロイトン札幌
サブ会場：さっぽろ芸術文化の館
参 加 費：20,000円（宿泊代別）
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新入会員の皆さんです

支 部 名 長崎浦上

氏 名 小
こ さ か

坂　元
もとかず

一

企 業 名 外尾冷菓

役 職 名 代　表

企 業 住 所

〒８５１−２１０５

西彼杵郡時津町浦郷

３９６−１６

Ｔ Ｅ Ｌ 095-894-9031 Ｆ Ａ Ｘ 095-894-9032

業 種
アイス製造・販売（長崎名物チリンチリンアイス）
イベント企画

企 業 Ｐ Ｒ

創業１９６０年、長崎のソウルフード
長崎名物チリンチリンアイスでございます。
先代からの味を守り、半世紀を迎える事ができました。
これからも日々アイス道を極めるため精進してまいり
ます。
今後はチリンチリンアイスを九州の、そして日本のア
イスと呼ばれるように頑張っていきます。

スポンサー 内山　洋二

（敬称略）

支 部 名 長崎浦上

氏 名 西
にしざき

崎　徹
て つ お

男

企 業 名 アフラック代理店

役 職 名 代表者

企 業 住 所
〒８５０−８０４５
長崎市錦１−１１−２６

Ｔ Ｅ Ｌ 095-847-3854 Ｆ Ａ Ｘ 095-847-3854
業 種 生命保険業

企 業 Ｐ Ｒ
「生きる」を創る
Aflac 西崎

スポンサー 植松　重則

支 部 名 長崎出島

氏 名 清
きよしま

島　瑞
み ず え

恵

企 業 名 スナック なかしま

企 業 住 所
〒８５０−０９０２

長崎市丸山町１−１ ２Ｆ

Ｔ Ｅ Ｌ 095-822-2304 Ｆ Ａ Ｘ

業 種 飲食業

企 業 Ｐ Ｒ
カラオケとピアノ演奏で楽しめる低料金のお店です。
ぜひ、ぷらりとどうぞ。

スポンサー 品川　廣紀

支 部 名 諫　早

氏 名 末
すえつぐ

次　信
のぶよし

義

企 業 名 ㈱ファインライフ

役 職 名 代表者

企 業 住 所
〒８５４−０００７

諫早市目代町１１１–１

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-24-1390 Ｆ Ａ Ｘ 0957-22-8581
業 種 家電（太陽光）

企 業 Ｐ Ｒ
電化のエキスパート店
太陽光・オール電化のことならおまかせ下さい。

スポンサー 松田　一成

支 部 名 諫　早

氏 名 杉
すぎもと

本　誠
せ い じ ろ う

二郎

企 業 名 スギセイフーズ㈲

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所
〒８５４−００７３

諫早市中尾町４番地３４

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-25-4917 Ｆ Ａ Ｘ 0957-25-4917
業 種 食品卸、販売

企 業 Ｐ Ｒ

日本の食文化を大切にする食材ご提供します。健康に
良い。美味しい。食のプロの方々と長崎県品を活かし
たＰＢ商品開発、販売（東京方面）。一緒にチャレン
ジさせて下さい。

スポンサー 藤原　貞明

＜３月入会＞

支 部 名 長崎出島

氏 名 田
た も と

本　佳
よしふみ

史

企 業 名 五島灘酒造㈱

役 職 名 専務取締役

企 業 住 所

〒８５７−４２１１
南松浦郡新上五島町
有川郷１３９４–１

Ｔ Ｅ Ｌ 0959-42-0002 Ｆ Ａ Ｘ 0959-42-2275
業 種 酒類製造

企 業 Ｐ Ｒ

「五島手延べうどん」に次ぐ新たな特産品として、「い
も焼酎・五島灘」を新上五島町の緑豊かな土地で収穫
された「さつまいも」だけを使用して製造しておりま
す。

スポンサー 林　昭彦
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支 部 名 佐世保

氏 名 木
き た け

竹　広
ひろたか

賢

企 業 名 木竹会計事務所

企 業 住 所

〒８５７−００４１

佐世保市木場田町

８−６　４Ｆ

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-23-8338 Ｆ Ａ Ｘ 0956-24-1046
業 種 コンサルタント

企 業 Ｐ Ｒ
「お客様の利益計上と資金最大化を実現すること」を
コンセプトにサービスを提供しています。

スポンサー 山領　進

支 部 名 佐世保

氏 名 坂
さかぐち

口　尉
い ち ろ う

知朗

企 業 名 ㈱エスコート

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所
〒８５７−００４１

佐世保市木場田町１−１

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-76-9556 Ｆ Ａ Ｘ 0956-76-9552
業 種 不動産業

企 業 Ｐ Ｒ
・住まいと暮らしをエスコート
・不動産に関する事は、弊社にお任せください！

スポンサー 千北　豊明

支 部 名 佐世保

氏 名 徳
とくなが

永　英
え い た ろ う

太朗

企 業 名 ㈱ケン・ネット

役 職 名 代表取締役社長

企 業 住 所
〒８５７−０１３１

佐世保市大野町２２３−４

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-40-5982 Ｆ Ａ Ｘ 0956-40-5983
業 種 化粧品・健康食品販売

企 業 Ｐ Ｒ

全国のドラッグストアーに商品を供給する一方、機能性・
独自性に優れる商品を開発するメーカー業務を行ってお
ります。健康・美容商材を中心に売れ筋から本物志向の
商品まで多岐に渡って取り扱っております。

スポンサー 坂元　崇

支 部 名 佐世保

氏 名 永
な が た

田　正
まさのり

徳

企 業 名 ㈱靴夢

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所

〒８４８−０４０３

松浦市福島町塩浜免

２８５９−７０

Ｔ Ｅ Ｌ 0955-47-3789 Ｆ Ａ Ｘ 0955-47-3031
業 種 靴店

企 業 Ｐ Ｒ
足と歩行の専門店として紳士靴・婦人靴の販売から革
の小物製品まで取り扱っております。

スポンサー 今林　京子

支 部 名 佐世保

氏 名 松
ま つ お

尾　忠
ただあき

昭

企 業 名 ㈲松尾自動車

企 業 住 所

〒８５９−３７１５

東彼杵郡波佐見町

宿郷４３５−３

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-85-3204 Ｆ Ａ Ｘ 0956-85-3212
業 種 自動車整備業

企 業 Ｐ Ｒ

車検、修理、整備、鈑金、塗装等々、自動車に関する
ことは、全てお任せ下さい。
どうぞお気軽にお問い合わせ下さい。

スポンサー 大坪　輝昭

支 部 名 佐世保

氏 名 湯
ゆ あ さ

浅　昇
しょうじ

治

企 業 名 ㈱Ｔ・Ｙ・Ｄメタル

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所
〒８５７−１２３５

佐世保市俵ヶ浦町５８３

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-76-7681 Ｆ Ａ Ｘ 0956-28-6857
業 種 スクラップ卸売業

企 業 Ｐ Ｒ

スクラップ卸売・鉄卸売・非鉄金属卸売・解体業・古
紙卸売。
自社の業種を活かし、新しくスクラップリサイクル、
産廃リサイクルに取り組んで行きます。
外国に資源の流出を防ぎ、１００％リサイクル実施を
目指しています。

スポンサー 永末　勝宏

支 部 名 佐世保

氏 名 山
やました

下　輝
てるあき

昭

企 業 名 ㈱大一建設

役 職 名 取締役副社長

企 業 住 所
〒８５７−１１５１

佐世保市日宇町２７４３

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-56-3255 Ｆ Ａ Ｘ 0956-33-1612
業 種 不動産・建設業

企 業 Ｐ Ｒ

㈱大一建設は細やかなサービスを心がけ、皆様のご希
望の物件をご紹介いたします。
佐世保市内の物件を多数ご用意して、皆様のご来店を
心からお待ちしております。
お気軽にお越し下さい。

スポンサー 尾崎　彰宣
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支 部 名 諫　早

氏 名 宮
みやざき

崎　大
だいすけ

輔

企 業 名 ㈱宮崎電機工業

企 業 住 所
〒８５４−００６５
諫早市津久葉町６−７２

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-56-8500 Ｆ Ａ Ｘ 0957-46-7100
業 種 自動車電装業

企 業 Ｐ Ｒ
自動車の事なら全てお任せ下さい。
地域に必要とされる会社として頑張っております。

スポンサー 森　千尋

＜４月入会＞

支 部 名 長崎浦上

氏 名 植
う え き

木　博
ひろみち

路

企 業 名 長崎中央法律事務所

役 職 名 弁護士

企 業 住 所

〒８５０－００３３

長崎市万才町６－１１

三井ビル３階

Ｔ Ｅ Ｌ 095-821-0910 Ｆ Ａ Ｘ 095-821-0531
業 種 法律事務所

企 業 Ｐ Ｒ

皆様にとって親しみやすく、気軽に相談できる存在で
ありたいと思います。是非一度ホームページをご覧下
さい。　http://www.nagasaki-chuou.jp

スポンサー 大城　恵美

支 部 名 長崎浦上

氏 名 小
お だ

田　繁
し げ お

夫

企 業 名 ㈱サンフリード

役 職 名 代表取締役社長

企 業 住 所
〒８５１－０１３４

長崎市田中町５８４番地１

Ｔ Ｅ Ｌ 095-813-8780 Ｆ Ａ Ｘ 095-813-8781
業 種 米穀、食糧品卸売業

企 業 Ｐ Ｒ
食の安全・安心を基にコンプライアンスを順守し、「心
からありがとうと感謝される企業」を目指しています。

スポンサー 吉原　英夫

支 部 名 北松浦

氏 名 堤
つつみ

　直
な お じ

司

企 業 名 ㈱スタイルマート

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所

〒８５７−０３１２
北松浦郡佐々町
市場免１３−１

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-62-4145 Ｆ Ａ Ｘ 0956-62-3415
業 種 家具販売業

企 業 Ｐ Ｒ

家具・生活雑貨を企画販売してる会社です。
４５０坪の家具ショップライフスタイルマーケットと
して８０坪の雑貨・カフェスタイルマートを経営して
ます。

スポンサー 松永　いづみ

＜復　会＞（交代を伴い）
支 部 名 長崎浦上

氏 名 清
し み ず

水　和
かずひこ

彦

企 業 名 ㈱清水鋼材商会

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所
〒８５２－８１４５

長崎市昭和３丁目５４０番地

Ｔ Ｅ Ｌ 095-844-9158 Ｆ Ａ Ｘ 095-845-7470
業 種 特殊鋼販売

企 業 Ｐ Ｒ

昭和３９年創業、特殊鋼を主力に卸販売をしておりま
す。特殊鋼以外にも、ステンレス・アルミ・伸銅品な
ど幅広く取り扱っております。

スポンサー 中村　政次

支 部 名 長崎出島

氏 名 冨
とみなが

永　隆
りゅういち

一

企 業 名 ㈲ピーシーラーニングシステム

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所
〒８５０－００４２

長崎市御船蔵町１番９号

Ｔ Ｅ Ｌ 095-824-6005 Ｆ Ａ Ｘ 095-824-6481

企 業 Ｐ Ｒ

弊社は再就職を目標とした職業能力開発・資格取得指
導・就職支援を中心に事業展開を致しております。
一般訓練に加えて、行政委託の身体障がい者・精神障
がい者の職業訓練も受託しております。

スポンサー 松田　学

会
員
大
活
躍

長
崎
新
聞
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支 部 名 大　村

氏 名 小
お だ

田　実
みのる

企 業 名 EYE WEAR SHOP KOU

役 職 名 代表者

企 業 住 所
〒８５６－０８１５

大村市森園町１５９１－５

Ｔ Ｅ Ｌ 090-4343-8078 Ｆ Ａ Ｘ 0957-58-7119
業 種 小売業

企 業 Ｐ Ｒ
「良いメガネとは…」をテーマとした個人のメガネ店
です。

スポンサー 大塚　正一

支 部 名 大　村

氏 名 藤
ふ じ た

田　正
まさかず

和

企 業 名 藤田製茶

役 職 名 代表者

企 業 住 所

〒８５９－３８０１

東彼杵郡東彼杵町

中尾郷５３９

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-46-0091 Ｆ Ａ Ｘ 0957-46-0091
業 種 農業（茶・水稲）、販売

企 業 Ｐ Ｒ

自社の茶園より摘み取った生葉を自社工場で製造し、
販売しています。土と語り、天候と折り合いながら心
を込めて育て上げたお茶です。

スポンサー 出口　博基

支 部 名 佐世保

氏 名 豊
とよふく

福　和
かずあき

明

企 業 名 ＮＰＯ法人 ふるさと長崎

役 職 名 理事長

企 業 住 所
〒８５７－１１７４

佐世保市天神５丁目９－２５

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-76-8590 Ｆ Ａ Ｘ 0956-76-8591
業 種 社会福祉業

企 業 Ｐ Ｒ

こころあったか、ここにあったか
「地域の縁側まごのて」
・デイサービス・助け愛事業・在宅介護支援事業・学
童保育サポート・日中一時支援事業・リサイクル事業

スポンサー 村山　隆之

支 部 名 諫　早

氏 名 東
ひがしむら

村　久
ひさよし

儀

企 業 名 ㈱トータルサポート

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所
〒８５４－００６３

諫早市貝津町１７２６－５

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-20-9911 Ｆ Ａ Ｘ 0957-20-9912
業 種 保険代理業

企 業 Ｐ Ｒ

誠心誠意、お客様に応対し、安心をお届けすることで
信頼を築き広く地域社会に貢献することを目指してい
ます。

スポンサー 廣谷　慎也

支 部 名 長崎出島

氏 名 山
やました

下　隆
たかよし

義

企 業 名 山下司法書士事務所

企 業 住 所

〒８５０－００３２

長崎市興善町４番６号

田都ビル４０３

Ｔ Ｅ Ｌ 095-895-8810 Ｆ Ａ Ｘ 095-895-8820
業 種 司法書士

企 業 Ｐ Ｒ

皆様の暮らしの様々な問題は町の法律専門家にご相談
ください。当事務所は、『相続登記・遺言・債務処理』
関連に特に力を入れ、親切・丁寧・迅速な対応を心が
けています。
トラブルでお悩みの方、まずは御相談ください。

スポンサー 中村　政次

会
員
大
活
躍

長 崎 新 聞　

４月８日
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２０１１年４月理事会　議事録　抜粋
２０１１年４月７日 ( 木 )　同友会事務局

黙祷－東日本大震災でお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りして

開会挨拶（抜粋）－松尾代表理事
皆さんこんばんは。
４００名を目指しての会員増強へのご協力、本当にありがとうござ

いました。
残念ながら目標達成とはいきませんでしたが、来期５００名に向け

ての足掛りができたのではないかと思います。
どういう時代でも仲間がいないと、また、活性化させないといけ

ないという事は共通認識だと思います。
皆様のご協力よろしくお願い致します。

組織問題について
１）入会・交代・退会の承認依頼について－入会９名、交代１名、退会
　６名を承認

長
崎
浦
上

長
崎
出
島

県

南

大

村

諫

早

島

原

県

央

佐

世

保

平
戸
松
浦
北
松

県

北

合

計
目
標

100 100 200 42 80 40 162 100 40 140 502

期
首

76 85 161 36 35 26 97 44 27 71 329

入
復
会

10 13 23 4 11 6 21 29 4 33 77

退
会

2 13 15 2 7 1 10 4 0 4 29

期
末

84 85 169 38 39 31 108 69 31 100 377

報告・連絡事項
１）３月　県本部・各ブロック・各支部・各委員会等　活動状況報告

２）例会について（更なる例会の充実をめざして）

３）第４０回　定時総会について
　≪３月理事会までの決議事項等の確認・補足説明≫

・日時－４月１６日（土）
　１５時〜　定時総会（６０分）
　１６時〜　記念講演（８０分）
　１７時４０分〜　懇親交流会　（１９時閉会予定）
・会場－サンプリエール（長崎市元船町）
・会費－２,０００円
・記念講演－「北海道同友会で進めてきた憲章から条例へ」
　　北海道同友会　代表理事・㈱ダテハキ  取締役会長  守 和彦氏

４）中同協関係の件
　①主要行事の紹介と参加促進

理事は年１回、支部役員は２年に１回は全国大会に参加しましょう！
※５月２６・２７日（木・金）　九州・沖縄ブロック　支部長・支部活

動研修交流会は支部長のみならず、支部役員までが対象ですので
奮ってご参加願います。（案内は後日致します。）

　②東日本大震災　義援金等の対応について
この度は、多大なる義援金と救援物資のご協力を頂き、感謝申し

　上げます。
義援金－ 4 月６日　１６時現在　４８件　１,１３５,５０９円

（支部例会等での受付は１件で計上）
３月２９日　９２４,６６９円

（県本部の５０万を含め、１,４２４,６６９円）を中同協へ送金させ
　て頂きました。

これからも引き続き、よろしくお願い致します。

５）　故　中村　諭さんを偲ぶ会について
　４月１０日（日）　正午　サンプリエール　現在３７名

６）第９回　長崎県経営品質賞　表彰式について
　この度、船橋理事（九州教具（株）ホテル事業部）が「長崎県経営
　品質賞知事賞」を受賞されました。
　本当におめでとうございます。
　５月１１日（水）　１３時３０分より　長崎全日空ホテル　グラバーヒ
　ルにて表彰式が行われます。

協議・承認事項
１）２０１１年度　組織構成・役員人事について

①４０周年記念事業準備委員長について－内山副代表理事・県南ブロッ
ク長

・岩崎誠一氏を推薦します。－承認（来月より理事会に出席頂きます。）

②第１８回経営フォーラム実行委員長について－内山副代表理事・県南
ブロック長

・川口圭典氏（平成１７年・第１２回経営フォーラム実行委員長）を推薦
します。－承認

③組織検討委員長について－松田相談役
・加悦明良氏を推薦します。－承認
・各ブロック長へのお願い－１名〜２名の委員の推薦をお願いします。
　委員会は、ブロック長からご推薦頂いた皆様と、委員長推薦の皆様

とで構成させて頂きます。

２）２０１０年度決算報告　並びに　２０１１年度予算案
　承認について－承認

３）特別表彰制度の新設について－承認

・長崎同友会発展のために貢献して下さった方を表彰する制度を設けたい。
　内規案－「ブロック・支部を超え、全会員に対しての貢献が認められ、
　会員及び事務局から推薦され理事会で承認を受けた者を表彰（金一
　封と表彰状）する。」

理事会報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

２０１１年５月理事会　議事録　抜粋
２０１１年５月６日 ( 金 )　同友会事務局

仲間づくりについて
１）入会・退会の承認依頼について
　　入会３名（大村・諫早・島原・各１名）、退会２名（長崎浦上支部・

長崎出島支部・各１名）を承認

２）仲間づくりの進捗状況・具体的活動状況について
　　上谷委員長－まずは４００名突破に向け、夏までに早目早目の

取り組みをよろしくお願いします。

報告・連絡事項
１）４月　県本部・各ブロック・各支部・各委員会等　活動状況報
　告　並びに　今期の活動について

　企業変革支援プログラム推進委員長 
　８月２６日に開催される同友会協賛の「経営品質講演会」の
講演者、ＮＨＫ元会長で現アサヒビール相談役（元会長）の福
地茂雄氏に４月２６日東京アサヒビール本社で面談した。福地
元会長は快諾。予定通り行う確約をとりつける。尚、他の協賛
は、商工中金、長崎新聞、長崎商工会議所、長崎経済同友会が
ほぼ確定している。会場は長崎新聞文化ホールアストピア。予
定３００名。

　４０周年記念事業準備委員長 
　来期の４０周年に向けて、すばらしい記念事業ができます様
に、会員の皆様のご協力をお願いします。また、委員の皆様よ
ろしくお願いします。
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会　員　数（５月６日現在）

目　　標 期　　首 現　　在

浦 上 １００ ８４ ８７

出 島 １００ ８４ ８６

県 南 ２００ １６８ １７３

大 村 ５０ ３８ ４１

諫 早 ８０ ４０ ４２

島 原 ４０ ３１ ３２

県 央 １７０ １０９ １１５

佐 世 保 １００ ６９ ７０

北 松 浦 ４０ ３１ ３１

県 北 １４０ １００ １０１

合 計 ５１０ ３７７ ３８９

会員消息・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

●住所・電話ＦＡＸ番号変更

村山　和幸　会員（諫早支部　ハート不動産）

新住所：〒８５９– ０４０２
諫早市多良見町囲４５４–２

電　話：０９５７– ５６– ９５７９

ＦＡＸ：０９５７– ５６– ９５８９

長崎浦上支部
　小林　長利会員　正：長崎市坂本 1丁目４－３３　山王ビル３０１
　原畑　弘毅会員　正：〒８５１－３１０１

佐世保支部
　横石　たまき会員　正：佐世保市小舟町８２－７

●議案書の住所等記載間違いのお詫び●

●住所のみ変更

（長崎浦上支部　社会保険労務士佐藤事務所）

新住所：〒８５０–０８５２
長崎市万屋町３－１６ヴィステリア万屋町４Ｆ

（電話・ＦＡＸ番号は変更なし）

佐藤　研二　会員

●会社名変更

（長崎出島支部）岩崎　誠一　会員
旧：㈲岩崎商事→新：㈱岩崎商事

●役職変更

（長崎浦上支部　㈱福助）泉　健彦　会員

新役職：代表取締役会長

（長崎出島支部　㈱福助）中村　貢一　会員

新役職：代表取締役社長

　今期の抱負、決意表明　等　全理事から一言ずつ頂きました。
　　松尾代表理事－あなた良い会に入っているねと言われる位の同

友会づくりを目指して頑張ります。
　　本年度もご協力よろしくお願いします。

２）第４０回　定時総会（４月１６日・サンプリエール）
　・会員出席状況

長
崎
浦
上

長
崎
出
島

県

南

大

村

諫

早

島

原

県

央

佐
世
保

北
松
浦

県

北

合

計
目
標 41 42 83 15 15 12 42 20 10 30 155

登
録 29 34 63 11 10 10 31 12 8 20 114

出
席 27 32 59 10 10 8 28 12 8 20 107

・オブザーバー参加　２名（長崎浦上支部、佐世保支部　各１名）
※ご来賓各位を１８日（月）　内山副代表理事、山田事務局長、芦塚事

務局員で御礼訪問。
※理事会での意見－会員の出席が少なかったことは反省しなければなら

ない。
※お気づきの点、改善を要する点等　ございましたら　ぜひ事務局ま

でお知らせ下さい。

３）例会について（更なる例会の充実をめざして）－中村例会委員長
　年度替り（特に役員交代）の時期は例年例会企画が滞りがちにな

りますので注意して下さい。
　特に6月の「概要」がまだの所は早急に決定願います。「例会企画書」

の有効活用をお願いします。

４）組織検討委員会メンバーと今後の活動について－松田相談役
　「ビジョン・ブロック制・経営フォーラム」について検討して頂く

委員会です。

５）４０周年記念事業準備委員会メンバーについて－岩崎委員長
　早急に委員会を開催し、記念事業のたたき台を検討し始める様に

します。
　ぜひ、会員の皆様も委員の方へ要望等お寄せ下さい。委員の皆様
　よろしくお願い致します。

６）中村さんを偲ぶ会（４月１０日（日）・サンプリエール）
　　－松田相談役
　　出席４０名（大進建設㈱２名（社長・専務）、会員３２名、
　　　　　　　   ＯＢ３名、事務局３名）
　参加下さった皆様、ありがとうございました。
　　中村さんとの思い出に包まれながらのあっという間のひと時で

した。
　　世話人の皆様 本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

７）中同協関係の件
　①主要行事の紹介と参加促進
　　理事は年１回、支部役員は２年に１回は全国大会に参加しま　

　しょう！（申し合わせ事項）
　・５月２６・２７日（木・金） 
　　　九州・沖縄ブロック　支部長・支部活動研修交流会／熊本
　・６月９・１０日（木・金） 
　　　第１４回　女性経営者全国交流会／静岡
　・７月５・６日（火・水） 
　　　第４３回　定時総会／北海道
　②専門委員の募集について－例年通り募集します。奮っての応募      

　よろしくお願いします。

協議・承認事項
１）第４０回　定時総会　収支承認の件－山田事務局長
　収支報告書に基づき報告－承認

２）九州・沖縄ブロック第５回支部長・支部活動研修交流会　参加
補助金額について

　今回、全国大会補助額に準じて、「１万円」の補助を提案します。
　－承認

たいへん申し訳ございませんでした


